



Nommé sélectionneur du Cameroun le 28 février dernier, le bilan de Rigobert Song jusqu'ici est peu reluisant.

Même s'il a réalisé un premier défi de taille, celui de qualifier le Cameroun pour le Mondial 2022, Rigobert Song, pour plusieurs observateurs, n'a pas le profil de l'emploi.

Me Christian Timbane va même plus loin, et préconise que l'ancien défenseur et capitaine des Lions Indomptables soit déchargé de sa fonction de sélectionneur avant le mondial. « **SONG BAHANACK N'A PAS LE NIVEAU. IL FAUT RECRUTER UN VRAI COACH POUR CE MONDIAL. SINON, HUMILIATION ASSURÉE. Les joueurs ont du potentiel. Ils ont juste besoin d'un coach qui saura les utiliser et former une équipe comme le fait l'entraîneur ouzbek avec des joueurs locaux. Ça va dans tous les sens** », écrit Me Christian Timbane, avocat camerounais inscrit au barreau de Paris.

L'homme du Droit, par ailleurs bien intéressé par des questions de football, à quelques semaines du mondial, propose que le Cameroun recrute, un vrai entraîneur : « **Voici l'homme que je propose pour nous accompagner à la coupe du monde. C'est la deuxième fois que je vous le propose. Il est libre. Et il est encore temps** ». Cet homme n'est autre que Vahid Halilhodžić, le technicien Franco-bosniaque, récemment viré du poste d'entraîneur de l'équipe nationale du Maroc.

Rappel, Rigobert Song avait été désigné, grâce au soutien de Samuel Eto'o, pour succéder au portugais Antonio Conceição, en poste depuis 2019, et très critiqué après l'élimination du Cameroun en demi-finales de la CAN 2021 par l'Égypte.